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Les salutations protocolaires ayant été brillamment prononcées par le directeur du 

Collège des Colombières, je me permets de saluer chacune et chacun d’entre vous 

en vos titres et fonctions.  

C’est pour moi un grand honneur de prendre la parole aujourd’hui au nom des 

autorités de la Ville de Versoix afin de célébrer ensemble les 50 ans du Collège 

des Colombières et je tiens à remercier chaleureusement Monsieur le Directeur 

pour son invitation. La présence de Madame Anne Hiltpold, Conseillère d'État en 

charge du Département de l'instruction publique, que je salue, témoigne de 

l’importance de cette célébration pour notre commune et pour l’ensemble de notre 

canton.  

Depuis sa création, le Collège des Colombières s’est imposé comme un pilier de 

la vie éducative et sociale de Versoix, grâce également à la création de 

l’association Ecole et Quartier qui contribue encore et toujours à la richesse de la 

vie associative versoisienne. Au fil des décennies, le Collège a vu passer des 

générations d’élèves, certains venant de la commune (ceux qui fréquentent l’école 

Lachenal n’ont eu qu’à traverser la route pour rejoindre le Collège), d’autres 

venant de plus loin, des communes voisines, et découvrant les premiers trajets, 

seuls, à vélo, en bus ou en train. En tous les cas, commencer le cycle c’est le début 

d’une certaine autonomie et un avant-goût pour une liberté que l’on souhaite 

acquérir plus ou moins rapidement.  

Tous ces élèves ont été et sont encore accompagnés avec dévouement par des 

enseignantes et enseignants, employés et employées du personnel administratif et 

technique investis, une direction très impliquée et consciente des multiples défis 

à relever. Je leur rends ici hommage en leur témoignant de ma profonde 

admiration pour leur engagement au service de notre jeunesse. Car c’est ici que 

s’acquièrent les savoirs, bien sûr, mais aussi des valeurs essentielles telles que la 

solidarité, l’ouverture au monde, ou la citoyenneté.  

Aujourd’hui, alors que le collège entre dans une nouvelle ère avec les projets de 

rénovation et d’agrandissement prévus par l’État, je salue cette volonté partagée 

d’adapter l’établissement aux besoins de la jeunesse d’aujourd’hui et de demain. 

La Ville de Versoix soutient pleinement cette ambition, convaincue que la qualité 

des conditions d’enseignement est indissociable de la réussite éducative.  



Les enjeux climatiques, numériques, sociaux nous imposent une adaptation 

permanente, et imposent à nos institutions, principalement nos institutions 

pédagogiques, de s’adapter sans cesse. Et je tiens à souligner combien le Collège 

des Colombières a su, ces dernières années, faire preuve de dynamisme et 

d’innovation, qu’il s’agisse d’initiatives en matière de développement durable ou 

de projets interculturels par exemple. C’est aussi cela, être un établissement du 

XXIe siècle !  

J’évoquais il y a quelques instants l’association Ecole et Quartier qui a apporté au 

Collège des Colombières un dynamisme remarquable grâce à un modèle de 

collaboration unique en son genre. Que l’association soit ici également remerciée 

et saluée pour son implication dans la vie locale, voire même au-delà, puisque 

certains participants aux cours viennent de bien au-delà des frontières 

communales.  

Ce 50e anniversaire est plus qu’un jalon chronologique. Il est un moment de 

mémoire, de gratitude envers toutes celles et ceux qui ont fait vivre cet 

établissement, mais aussi une invitation à nous tourner ensemble vers l’avenir, 

avec tous ses défis et ses enjeux.  

Au nom de la Ville de Versoix et de ses autorités, je tiens à vous réitérer notre 

reconnaissance pour l’action précieuse que vous menez au quotidien pour nos 

enfants. Soyez assurés que vous pouvez compter sur notre soutien constant, qui 

se traduit notamment par la collaboration avec plusieurs de nos services 

communaux.  

Je vous remercie de votre attention, et souhaite au Collège des Colombières 

encore de nombreuses années de rayonnement et de réussite.  

JT 


